

# Hoy es el lanzamiento del "Congreso Futuro 2022: Aprender a convivir"

**EXPECTATIVAS.** *Bajo el liderazgo del Rector de la Universidad de La Frontera, Eduardo Hebel, se realizará la ceremonia junto a expositores regionales que serán parte de esta nueva versión.*

Bajo el liderazgo del rector de la Universidad de La Frontera, doctor Eduardo Hebel Weiss, se realiza hoy el lanzamiento del Congreso Futuro Araucanía 2022 con la presencia de destacados expositores regionales que serán parte de esta nueva versión. Con temáticas actuales y de interés internacional y local, el Congreso Futuro Araucanía 2022 tendrá como foco la Sustentabilidad, Nuevos Liderazgos y Tejido Social, el cual se desarrollará el día miércoles 19 de enero, de 9:00 a 13 horas, en el Aula Magna de la Universidad de La Frontera, logrando así el objetivo de descentralizar el evento y permitir a las regiones formar parte de la discusión sobre ciencia, tecnología y sociedad del futuro. Su desarrollo reúne el trabajo colaborativo de las instituciones de investigación y académicas regionales con el gobierno local y la Comisión de Desafíos del Futuro del Senado.

## 11 REGIONES

El Congreso Futuro 2022 tendrá presencia en 11 regiones del país, el cual se realizará desde el 17 al 21 de enero de 2022 en formato mixto a nivel nacional y permitirá que las charlas lleguen a distintos rincones del país con más de 80 expositores de cerca de 20 países. El evento estará presente en la Región Metropolitana, Antofagasta, Biobío, La Araucanía, O'Higgins, Maule, Coquimbo, Valparaíso, Los Ríos, Aysén y Magallanes, con la activa participación de 41 universidades. Además, cada Re-



HOY ES EL LANZAMIENTO DE ESTE CONGRESO, QUE TIENE COMO FECHA DE REALIZACIÓN EL MIÉRCOLES 19.

## Conferencistas y panelistas

Los conferencistas Internacionales que serán parte del Congreso Futuro Araucanía 2022, son Daniel Pauly, Institute for the Oceans and Fisheries & Department of Zoology, Canadá; Luciana Tenorio, Universidad Ricardo Palma y Universidad Politécnica de Madrid, Liderazgo y Tejido Social, Perú. En cuanto a los panelistas regionales, estos son Alex Boso, Ufro; Simón Escoffier, U. Autónoma de Chile; Rebeca Correa Del Río, Ufro; Francisco Javier Matus, Ufro; Claudia Jiménez, UCT; Gonzalo Verdugo, U. Mayor.

gión tendrá invitados internacionales que abordarán temas como cambio climático, gobernanza territorial, mundo pos-

pandemia, nuevas energías e inteligencia artificial, biominería, ciudades sustentables, acuicultura y el futuro de los glaciares.

## PARTICIPACIÓN SIN LÍMITES

Para acercar la academia a la ciudadanía, la nueva versión del Congreso Futuro también tendrá disponible un ChatRoom de salas virtuales donde los asistentes y expositores podrán dialogar y profundizar sobre temáticas específicas, con un espacio privado para interactuar y discutir dudas y consultas que tengan sobre las temáticas planteadas. Para participar de las salas, el asistente deberá inscribirse de forma previa en [www.congresofuturo.cl](http://www.congresofuturo.cl), a partir del día 14 de enero de 2022, la cual no tendrá límite de participantes. ☼